

## Cierre de "Casa Amable"

● Por falta de recursos podría cerrar sus puertas el Establecimiento de Larga Estancia para Adultos Mayores (Eleam) "Casa Amable" de Puerto Montt. Hace un tiempo, el Hogar de Cristo dejó de funcionar, dejando en abandono a varios adultos mayores.

Hay que felicitar a Pablo Almonacid, que por medio de una fundación tomó la bandera para dar abrigo y alimento a los integrantes de la tercera edad, muchos de ellos en total abandono familiar, con hijos que sólo aparecen por interés por una buena herencia de por medio. La mayoría de los residentes permanece en el lugar con sus ingresos, lo demás se financia con actividades, como rifas o pequeñas donaciones anónimas.

Por lo que se aprecia, hay poco o nada de apoyo del Estado, que prefieren ayudarse unos a otros con fundaciones truchas o de dudosa reputación. En campañas políticas, la mayoría de los candidatos se llenan la boca diciendo que no abandonarán a nuestros adultos mayores, pero son promesas falsas y de poca monta, sólo para adquirir adeptos y votos; después, bien gracias. Hasta ahí dura el interés.

En verdad, estos iluminados, ¿qué hacen al respecto?, poco y nada. Leyes débiles para integrantes de la tercera edad cuando son abandonados a su suerte, poca ayuda estatal, pensiones denigrantes, etc. El Senama regio-

nal, en el caso que cierre este Eleam, indica que los adultos serán reinstalados en otras dependencias, pero eso habría que verlo, porque del dicho al hecho hay mucho trecho. A no abandonar a los adultos mayores, los cuales con su sabiduría y experiencias vividas nos enseñan y aconsejan cada vez que pueden. Sólo resta ayudar en alimentación, medicamentos y materiales para las necesidades básicas.

Para finalizar, me permito felicitar a cada uno de los profesionales que trabajan por mínimo sueldo, donde la vocación ha sido su principal razón en el cuidado de las personas que más lo requieren.

*Boris Cortez*